【東京都多摩地区父母会】

文化・スポーツ行事 「ラグビー応援会 明早戦」のご報告 ^{平成27年12月6日(日)}

12月6日の日曜日、秩父宮ラグビー場にて、91回目となる伝統の ラグビー明早戦が行われました。当日は12月の寒さの中にもかかわら ず、前売り券は完売、2万3千人超の観衆が詰めかけました。我が東京 都多摩地区父母会からも運営委員含め、85人が秩父宮ラグビー場に足 を運び、熱い応援をしてきました。



これまでの戦績は明治36勝、早稲田52勝、引き分けが2。また、ここ2年は早稲田が勝利しているものの、この試合に勝てば明治は帝京と並び、6勝1敗で関東大学ラグビー対抗戦の両校優勝となるため、今年こそは!という意気込みがありました。





後半も先制は明治でしたが、その後は早稲田の猛反撃が始まりました。ここ数年、12月に失速する明治と言われていただけに、明治の応援席はハラハラドキドキの展開に、スティックバルーンを叩き鳴らし「明治!明治!」と大声援を送りながら応援を続けました。

後半、早稲田に2トライを許し、一時はどうなるかと思われましたが、再び明治のペナルティゴールで8点差とし、1トライ1コンバージョンゴールでも追いつかれないところまで点差を広げました。

その後も早稲田の猛攻撃が続きましたが、最後は明治が逃げ切り32-24で勝利し、帝京と両校優勝で、3季ぶりの優勝となりました。



勝利が決まり、選手たちが横に整列し、応援席近くに来てくれて、秩 父宮ラグビー場は<mark>明大優勝</mark>の喜びで大いに盛り上がりました。ラグビー 部の皆さん、感動をありがとうございました。大学選手権での活躍を期 待しています。



試合後は恒例の懇親会を青山で開催し、東京都多摩地区父母会のメンバー相互の懇親を深めました。多摩地区父母会では1月3日に箱根駅伝応援、1月30日に広澤克実さんをお招きしての講演会を控えています。多くの皆様のご参加を心よりお待ちしております。





【報告・総合数理学部1年 森川】

☆ 今後の行事のご案内

- 1月3日(日) 箱根駅伝応援・ 復路 日本橋丸善前あたり
 HPにて詳細ご案内中 http://www.meiji-parents.jp/area02/2015/12/2015127.html
- ・1月30日(土) 明治大学OB 元プロ野球選手 広澤克実氏 講演会
 明治大学アカデミーホール 14:00~15:30(13:00開場)
 HPにて詳細ご案内中 http://www.meiji-parents.jp/area02/2015/11/2015118.html